

<p style="text-align: center;">FDP-Fraktion (Anfrage Nr. 0535/2004)</p>
--

Anfrage der FDP-Fraktion zur Brenn-Verordnung

BrennVO

Am 16. Januar 2004 ist die Verordnung über die Beseitigung von pflanzlichen Abfällen durch Verbrennen außerhalb von Abfallbeseitigungsanlagen in Kraft getreten.

Durch diese neue Verordnung obliegt es zukünftig den Gemeinden/Städten, die Anzahl der Brenntage nach den örtlichen Gegebenheiten festzulegen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wird die LHH die neue Brenn-Verordnung zur Beseitigung von pflanzlichen Abfällen umsetzen?
2. Wenn ja, wie viele Brenntage pro Jahr werden eingeführt?

Patrick Döring
-Fraktionsvorsitzender-

Hannover / 01.03.2004